

Grüner Pfeil in der Grünwalderstr./Ecke Langobardenstr. (Authariplatz), BA-Antrag Nr. 20-26/ B 04618

MOR Isa-betrieb.mor

Do 09.02.2023 12:15

An: bag-sued.dir <bag-sued.dir@muenchen.de>;

Cc: Beschlusswesen MOR <beschlusswesen.mor@muenchen.de>;

1 Anlagen (564 KB)

Ergänzender_Antrag_BA_18.pdf;

Sehr geehrter Herr Weisenburger,
sehr geehrte Damen und Herren des Bezirksausschusses 18,

das Mobilitätsreferat MOR GB2.221 bedauert, dass wir Sie mit unserem Antwortschreiben vom 09.11.2022 nicht von der Notwendigkeit des Abbaus eines Grünpfeilschildes (Z. 720) an der Lichtsignalanlage (LSA) Authariplatz überzeugen konnten. Ergänzend möchten wir Ihnen deshalb Folgendes mitteilen:



Gemäß der Satzung für die Bezirksausschüsse der Landeshauptstadt München (BA-Satzung) haben die Bezirksausschüsse laut §12 und §13 ein Anhörungs- bzw. ein Unterrichtsrecht, welches in Anlage 1 der BA-Satzung näher geregelt wird. Für die von MOR GB2.22 verantworteten Aufgabengebiete (Verkehrssteuerung) sind dies:



Da das Verkehrszeichen Z.720 ausschließlich nur in Verbindung mit einer LSA angeordnet werden kann, sehen wir hier auch nur die im Zusammenhang mit einer LSA aufgeführten Katalogfälle der BA-Satzung als maßgebend. Weil es sich jedoch wiederum um keinen Fall handelt, der unter Punkt 3.1 bzw. 3.2 subsumiert werden kann, sehen wir eine Einbindung des BA gemäß BA-Satzung als nicht erforderlich.

Unsere Entscheidung zum Abbau des gegenständlichen Z.720 erfolgte keinesfalls leichtfertig und unter genauer Abwägung der konkreten Umstände. Wie wir Ihnen bereits ausführlich darzustellen versuchten, war die plausible Schilderung einer Bürger*in und die von uns vor Ort gemachten Beobachtungen ausschlaggebend für unsere Entscheidung, das gegenständliche Grünpfeilschild zu entfernen. Letztlich erfolgte unsere Entscheidung unfallpräventiv.

Es ist die Aufgabe von MOR GB2.22 als Straßenverkehrsbehörde, Gefahrenschilderungen nachzugehen, diese zu prüfen und bei erkannter Gefahrenlage auch entsprechend umgehend zu handeln. Dass unsere Entscheidungen dabei nicht immer zur Zufriedenheit aller Verkehrsteilnehmer*innen ausfallen mögen, ist dabei leider unvermeidlich.

Wir bitten um Verständnis, dass wir an unserer Entscheidung festhalten und das entsprechende Grünfeilschild Z.720 nicht mehr anordnen werden. Wir möchten hierbei auch nochmal darauf hinweisen, dass im Zuge des bereits angeordneten altersbedingten Austauschs der LSA Authariplatz und der damit verbundenen Ausstattung aller Fußgängerfurten mit Zusatzeinrichtungen für Sehbehinderte, auch das letzte derzeit noch vorhandene Grünfeilschild auf der Kreuzungswestseite abgebaut werden muss.

Mit freundlichen Grüßen
GB2.221

--

Landeshauptstadt München
Mobilitätsreferat (MOR)
Verkehrs- und Bezirksmanagement (MOR-GB2)
Verkehrsmanagement (MOR-GB2.2)
Verkehrssteuerung (MOR-GB2.22)
AG2 (MOR-GB2.2212)

Tel.: +49 89 233-39907

E-Mail: lsa-betrieb.mor@muenchen.de



Mehr bewegen. Als nur sich selbst.

www.muenchenunterwegs.de

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München: <http://www.muenchen.de/ekomm>

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05kWh Strom und 5g CO2.